



## ► EDUCACIÓN

# La UVa inicia los 'Campus inclusivos' para incentivar a jóvenes discapacitados a estudiar

EUROPA PRESS / VALLADOLID

Hoy arranca en la Universidad de Valladolid la quinta edición del proyecto 'Campus Inclusivos, Campus sin Límites' que incentiva a jóvenes con discapacidad a continuar con sus estudios, puesto en marcha por Fundación ONCE, Fundación Repsol y el Ministerio de Educación Cultura y Deporte.

La iniciativa, que se desarrolla en un total de nueve universidades de seis comunidades autónomas, comienza en la Universidad de Valladolid, donde se extenderá hasta el 20 de julio, según informó la UVa en un comunicado.

El programa tiene el objetivo de contribuir a reducir el abandono escolar temprano de los estu-

diantes con discapacidad, de forma que se incentiva a que los jóvenes con discapacidad de segundo ciclo de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato y ciclos formativos, continúen su formación hacia la Universidad, a fin de facilitar su acceso a un empleo de calidad en el futuro.

'Campus Inclusivos, Campus sin Límites' pretende que los chicos con discapacidad vivan y conozcan la experiencia universitaria de primera mano en estancias en diferentes campus universitarios durante una semana y se les ofrece orientación sobre sus mejores opciones académicas. El curso facilita que las universidades participantes puedan detec-

tar oportunidades de mejora para sus campus, de manera que estén mejor preparados para ofrecerles una educación universitaria inclusiva, en condiciones de igualdad de oportunidades.

Las entidades académicas seleccionadas para desarrollar este programa durante el verano de 2016 han sido la Universidad Autónoma de Madrid, la Universidad de Murcia, las universidades de Salamanca y Valladolid, la Universidad de Navarra, la Universidad de A Coruña y las universidades de Sevilla, Almería y Granada.

Los jóvenes interesados en participar pueden enviar un email a [campusinclusivos@fundaciononce.es](mailto:campusinclusivos@fundaciononce.es) para recibir más información.



El programa tiene el objetivo de reducir el abandono escolar temprano. / E. P.